

NOTICIAS DERMATOLOGICAS

NUEVA DIRECTIVA DE LA SOCIEDAD VENEZOLANA DERMATOLOGIA

En el mes de julio de 1968, la Sociedad Venezolana de Dermatología nombró nueva junta Directiva para el lapso 1968-1970, habiendo quedado integrada de la siguiente manera:

Presidente, Dr. Eduardo Estrada.
Secretario, Dr. Miguel Tálamo Pérez.
Tesorero, Dr. Domingo López Parra.
Vocales, Dres. José Manuel Soto y Samuel Mendoza.

XXX ANIVERSARIO DE LA FUNDACION DE LA DIVISION DE VENEREOLOGIA

En los días 7 y 8 de noviembre próximo pasado, tuvo lugar la conmemoración de los treinta años de haber sido fundada la División de Venereología del Ministerio de Sanidad y Asistencia Social. A los actos concurren sanitaristas, dermatólogos, venereólogos, enfermeras y colegas médicos de diversas especialidades. Asistieron también la señora Geraldine Rasmussen, directora de la American Social Health Association (ASHA) y el doctor A. Campos Salas, director de Salubridad de la Zona Metropolitana de México.

El programa fue el siguiente:

Jueves 7:

9,30-9,45 a.m.: Apertura del acto por el doctor A. Soto Rivera, ministro de Sanidad y Asistencia Social, y entrega de diplomas a ex jefes de la División.

9,45-10,15 a.m.: Palabras del doctor Martín Vegas, fundador y primer jefe de la División de Venereología.

10,15-11,00 a.m.: Los treinta años de la División de Venereología. Doctor Carlos J. Alarcón, médico jefe de la División de Venereología.

11,00-11,15 a.m.: Receso.

11,15-12,00 m.: Factores actuales de la prostitución en los Estados Unidos. Señora Geraldine Rassmusen, directora de la American Social Health Association (ASHA).

12,00 m.: Discusión.

12,30 p.m.: Refrigerio.

2,30-3,00 p.m.: Reacciones serológicas en la sífilis. Doctor Luis Bilbao, médico adjunto de la División de Laboratorios del M.S.A.S.

3,10-5,00 pm.: Mesa Redonda. a) Métodos actuales en el diagnóstico de la sífilis y la blenorragia. Coordinador: Doctor Rafael Medina. b) Métodos de control en las enfermedades venéreas. Coordinadores: Doctores Carlos J. Alarcón y A. Campo Salas.

Viernes 8:

9,00-9,45 a.m.: Los servicios generales de Salud y la lucha antivenérea. Doctor Carlos L. González, asesor técnico de la Dirección de Salud Pública.

9,45-10,15 a.m.: Discusión.

10,15-10,45 a.m.: Labores desarrolladas por el Instituto Nacional de Venereología. Doctor Rafael Medina, director del Instituto Nacional de Venereología.

10,45-11,15 a.m.: Comentarios. Doctor Rafael Rísquez I.

11,15-12,00 m.: Entrega de diplomas y botones a funcionarios con más de veinte años de servicio en la División, por el doctor Rogelio Valladares, jefe del Departamento de Enfermedades Crónicas.

12,30 p.m. Clausura del acto por el doctor Carlos E. Castillo, director de Salud Pública.

1 p.m.: Agasajo.

Premio "MARTIN VEGAS"

El día jueves 28 de Noviembre de 1968 le fue conferido, en la Academia Nacional de Medicina, en reunión conjunta de ésta Corporación con la Sociedad Venezolana de Dermatología, el premio "Martín Vegas" 1968 a la doctora Imelda Campo de Aasen, por su trabajo "*Concepto liso-somial en el parásito leishmánico*". El jurado estuvo integrado por los doctores J. Convit (Ministerio de Sanidad y Asistencia Social), F. Scannone (Fundación Mendoza), F. Kerdel Vegas (Acad. Nac. de Medicina), L. A. Velutini (Cátedra de Dermatología U. C.) y Eduardo Estrada (Soc. Venezolana de Dermatología).